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 PROCES VERBAL N° 08 – SAISON 2021/2022 
 

Réunion du : 29/06/2022 
Présidence : M. FRESHARD Willy 
Présent(s) : M. GASTINEAU Jack, M. GUILLERET Jordan,  
Excusés : M. GALLOU David, M. LECOQ François, MESSAOUDI Maël, 

M. ROBOAM Julien et M. ATMANI Jamal 
Non excusé : M. JDIRA Taoufik 

 
 

1. Validation PV 
 
Le précédent PV (n° 7 de la saison 2021/2022) a été approuvé sans remarque 
particulière. 
 
 
2. Compétitions 

 
La commission fait le point sur les compétitions : 

Championnats D1 et D2 : Les championnats se sont achevés et la commission 
a validé les classements, les accessions et relégations. 

Futsal D1 : 1er St Augustin (33 pts) – 2ème Denée Loire Louet (24 pts) – 3ème Angers 
NDC 19 pts 

* D1 : montée de l’AS Saint-Augustin en R2 et relégation du SC Diabolos Trélazé 
B et de la Daguenière en D2. 

* D2 : montées d’Angers LCDF et du RC Cholet. 

Coupe de l’Anjou : Les finales du 8 mai se sont déroulées dans un très bon état 
d’esprit. Remerciements au club de Angers Doutre SC pour l’organisation de 
l’événement et félicitations au club du Trélazé Sporting pour la victoire. La date du 
8 mai sera reconduite pour la saison 2022/2023. La commission encourage les 
clubs seniors masculins à s’engager dans cette compétition afin d’avoir un nombre 
d’équipes rendant la compétition intéressante.  

  

3. Réunion avec les clubs  
 
9 clubs présents sur 14 

1 club excusé Trélazé Fala 

 

District de Maine et Loire de Football 
 

COMMISSION DEPARTEMENTALE  
DE FUTSAL 
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4 clubs non excusés : Angers Doutre SC, Angers NDC, Châteauneuf US et Trélazé 
Sporting. 

 

La commission donne la parole aux clubs présents afin qu’ils puissent s’exprimer 
sur la saison écoulée et sur celle à venir. Plusieurs points soulevés, pour lesquels 
des réponses seront apportées lors de l’AG de rentrée (mi-septembre 2022) : 

 * Nombre d’arbitres initiés à fournir. 

 * Composition des groupes de D1 et D2 (nombre d’équipes). 

 * Problèmes de créneaux de salles dans de nombreux clubs. 

 * Question des reports de matchs. 

 * Lancement d’équipes féminines.  

 
 

Le Président Le Secrétaire 
FRESHARD Willy GUILLERET Jordan 

 


